



Ortsverband Gmund

Artikel vom 30.01.2022

Erster virtueller Neujahrsempfang

MdB Friedrich Merz zu Gast

Da der Neujahrsempfang der Kreis-CSU Miesbach aufgrund der Pandemie nicht auf Gut Kaltenbrunn und nicht in Präsenzform stattfinden konnte, kam es am 30.01.2022 zu einer Premiere: Der NJE wurde in digitaler Form abgehalten.

Veranstaltet vom CSU-Kreisverband Miesbach (federführend) sowie dem CSU-Kreisverband Bad Tölz-Wolfratshausen.

Eine sehr gelungene Veranstaltung mit knapp 200 Teilnehmern, nicht zuletzt aufgrund des diesjährigen Gastredners, der inzwischen bestätigte CDU-Parteivorsitzende Friedrich Merz, MdB.

Die CSU Gmund-Dürnbach hofft - trotz des Erfolges - auf ein baldiges Wiedersehen in der Gemeinde.